## Festliches Konzert in Glashütten



Ein Highlight war das festliche Konzert in der St. Bartholomäuskirche aus Anlass des 400-jährigen Jubiläums des Gotteshauses mit dem Ensemble NUNCI vom 67. Festival junger Künstler Bayreuth. Eingeladen hierzu hatte die Kultursparte der Allgemeinen Freien Wählergruppe (AFW) Glashütten und der evangelische Kirchenvorstand. Möglich machte das Konzert ein Patronat von Heinz Otto vom Vorstand der Heinz-Otto-Stiftung mit einer Spende von 500 Euro. Es war begeisternd, was nach der Begrüßung durch AFW-Kulturvorsitzenden Werner Schubert, in Anwesenheit von Intendantin Sissy Tham-

mer, die den besonderen Bezug zu Glashütten herausstellte, die Mitwirkenden, von Teresa Hoerl (Sopran), Uwe Steger (Akkordeon), Adrien Liebermann (Saxofon) bis Axel Scherka (Kontrabass) boten. Als große Geste bewertet wurde das vom Festival in memoriam gewidmete Konzert für den verstorbenen zweiten Bürgermeister Hartmut Wagner, der auch ein Förderer des Festivals war.